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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "QUESTI MERCATINI CI PIACCIONO UN SACCO, MA AVETE 24 
ORE PER ORGANIZZARLI!" PRESENTATA IN DATA 29 OTTOBRE 2019 - PRIMA 
FIRMATARIA FOGLIETTA.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- il prossimo 3 novembre 2019 si sarebbe dovuta svolgere una manifestazione dal titolo 

"Club Palazzo: Block Party at Balôn - Club To Club Festival 2019", edizione speciale del 
tradizionale mercato del Balôn, avrebbe portato nell'area di Borgo Dora 10 ore di musica ed 
un'edizione speciale del tradizionale mercato del Balôn con vintage e botteghe di 
antiquariato, makers and craft market, street art, zine expo, food and drink, progetti di 
innovazione sociale e sostenibilità; 

- tale evento, nel programma di Club To Club 2019, era organizzato dall'Associazione 
Commercianti Balôn e dall'Associazione Emporium; 

 
APPRESO CHE 

 
- l'evento è stato annullato dalla Città di Torino, soprattutto per quel che riguarda il mercato e 

di conseguenza gran parte delle attività culturali connesse; 
- da notizie stampa è emerso che gli uffici dell'Assessore al commercio avrebbero chiesto al 

Presidente dell'Associazione Emporium di rivedere il progetto, escludendo l'Associazione 
Commercianti Balôn, e di presentarlo in 24 ore;            

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se corrisponda al vero che l'Amministrazione Appendino avrebbe proposto in passato, di 

sua iniziativa, che tale manifestazione per l'edizione 2019 si svolgesse ancora in 
collaborazione con l'Associazione Commercianti Balôn; 

2) chi si è occupato dell'interlocuzione con l'Associazione Commercianti Balôn per l'edizione 
2019; 

3) quando è stato chiesto all'Associazione Commercianti Balôn di organizzare l'evento "Club 
Palazzo: Block Party at Balôn - Club To Club Festival 2019"; 



2019 04665/002 2 
 
 
4) quali siano i reali motivi per i quali sia stato annullato all'ultimo momento tale evento 

quando questo risultava già organizzato e patrocinato dalla Città di Torino; 
5) a quale documentazione non consegnata dall'Associazione Commercianti Balôn l'Assessore 

Sacco fa riferimento durante l'intervista; 
6) perché l'Assessore Sacco ha atteso fino al 24 ottobre 2019 prima di chiedere 

all'Associazione Emporium di presentare un nuovo progetto per l'evento; 
7) perché si è ritenuto di concedere solo 24 ore all'Associazione Emporium per presentare il 

nuovo progetto.            
 

F.to Chiara Foglietta  


